



UN SISTEMA UNICO DE GESTION DE BIBLIOTECAS PARA LAS UNIVERSIDADES

Las cuatro universidades públicas de Castilla y León -Salamanca, Burgos, León y Valladolid- de la mano de la Junta de Castilla y León trabajan para tener un sistema único de gestión de bibliotecas con el objetivo de facilitar el acceso a los usuarios y a la vez ahorrar costes. El vicerrector de la Universidad de Salamanca, Juan Manuel Cordacho, y el director del Servicio de Bibliotecas de la institución, José Antonio Merlo, explicaban esta cuestión y han dado a conocer el programa «Cerca», un plan estratégico de mejoras de la red de bibliotecas de la USAL. Se trata de conseguir la misma biblioteca con cuatro sucursales del mismo sistema.